
 
 

 

RELATÓRIO DA ADMINISTRAÇÃO DO EXERCÍCIO DE 2019 

 

 

Para além de reuniões bilaterais entre os elementos da administração, durante o ano de 2019 foram 

realizadas 6 reuniões gerais formais, cujos assuntos tratados foram vertidos em actas assinadas pelos 

presentes. 

 

Passando uma revisão aos acontecimentos durante o ano de 2019, destacamos: 

 

- Em reunião com o Sr Presidente da União de Freguesias de S. Mamede e Senhora da Hora, a qual teve 

lugar no espaço da Quinta Seca, foram abordados vários temas para beneficiar a vivência neste espaço, 

tendo, de concreto, aquele Sr Presidente prometido a dotação de Ecopontos, o que já foi concretizado, a 

reparação de passeios deteriorados, o que apenas foi executado pontualmente e a dotação com 2 ou 3 

bancos de jardim, ainda não concretizado. 

 

- Em reunião com o Sr Vereador da Mobilidade da C. M. de Matosinhos, a qual teve lugar no espaço da 

Quinta Seca, foi pelo mesmo prometida a resolução da deficiente circulação viária na Praceta entre os 

blocos “T” e “BD”, questão que há anos vem sendo solicitado àquela Câmara por esta associação e que 

continua sem solução. 

 

- A responsável pelos jardins públicos da C. M. de Matosinhos que tem colaborado na manutenção e 

melhoramento dos jardins da Quinta Seca, prometeu incluir no seu orçamento de 2020, bancos para os 

jardins da Quinta Seca. 

 

- Na sequência da alienação, a privado, de parte da área que há longos anos vem sendo utilizada pela ACQS 

para viveiro e instalações do serviço de jardinagem desta associação, foi concretizada a redução daquele 

espaço, compensando, o adquirente do terreno, pela inclusão de arrecadação precária na zona alienada, 

com o fornecimento de 2 pequenos arrumos metálicos – por outro lado, a operação serviu para que a 

ACQS obtivesse da C. M. de Matosinhos a autorização formal, embora precária, da utilização do espaço 

restante. 

 

- Sobre a iluminação pública com deficiências, a equipa de manutenção da EDP informou que os candeeiros 
inoperacionais terão que ser substituídos, dado o seu irreparável estado – assim aquela equipa informou 
ter solicitado à C. M. de Matosinhos, a sua substituição. 

  
- Constatando-se que a limpeza dos arruamentos e a recolha do lixo se está a processar deficientemente, ir-

se-á insistir junto da Ecorede e da C.M. de Matosinhos, para colmatar tal deficiência 

 

As contas deste exercício foram verificadas e validadas pelo Conselho Fiscal. 
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